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Le modérateur : C’est votre première victoire depuis que
vous avez gagné un Grand Chelem, pouvez-vous nous
parler du match et comment vous l'avez gagné ?

R.:  C’est toujours difficile de revenir après un titre du
Grand Chelem, c’est nouveau pour moi. J’étais un peu
tendue et j’ai l’impression que chaque joueuse va jouer son
meilleur tennis, elles veulent toutes me battre, alors j’étais
nerveuse. Mais après quelques jeux, j’ai retrouvé mon
rythme. C’était un bon match et je suis simplement
contente d’arriver au deuxième tour.

Q.  Comment avez-vous vécu des dernières semaines,
est-ce différent d’être ici sous le label d’une gagnante
de Grand Chelem ? Vous êtes quelqu’un de terre à
terre, cela doit faire tout drôle ?

R. Oui, quand je suis rentrée, la première semaine a été
folle. Je suis revenue dans ma ville et là-bas, c’était
incroyable ! J’ai été à Prague où je devais faire un certain
nombre de choses. Pour moi, beaucoup de choses ont
changé. Les gens me reconnaissent davantage, dans la
ville, mais je n’aime pas être vue autant. Alors j’ai repris
l’entrainement, et ça allait mieux. Ensuite on est venu ici.
Les premiers jours ont été fous.

Q.  Après une énorme victoire comme celle-là, venir à
un tournoi comme celui-ci vous met-il une pression
pour répondre aux nouvelles attentes, ou pour
poursuivre en jouant un autre bon tournoi, avec
peut-être une victoire à la clé ? Essayez-vous
seulement de rester dans le moment présent ?

R.:  Je sens que les gens autour de moi attendent
tellement de moi… Je sais que quand on est une
championne de Grand Chelem, il y a beaucoup d’attentes
qui pèsent sur vous, mais j’essaie de rester dans ma bulle
et de travailler, et de passer quelques tours, avec le trac et
tout, et de m’habituer à la pression. Voilà ce que j’essaie
de faire en ce moment.

Q.  Vous n’avez joué qu’un match depuis votre victoire
en Grand Chelem, mais je me demande si aujourd’hui,

comme le match était serré, s’il y a eu des moments où
votre titre vous a aidé, vous a rappelé que vous
pouvez mieux jouer, que vous devriez gagner, des
choses comme ça ?

R. Je n’ai jamais douté de moi, je savais que je devais
gagner parce que je sais que les matches sont très serrés
contre tout le monde ici et mon adversaire était 30e
mondiale, elle a un bon classement et elle joue très bien.
C’est plutôt de me dire que je sais que je peux rester
calme dans cette situation et rester concentrée sur chaque
point et ne pas m’affoler. C’est ce qui j’ai essayé de faire
pendant tout le tournoi de Wimbledon. C’est ce qu’il y a de
plus important à faire pour moi.

Q.  C’était comment, de jouer au Canada pour la
première fois ?

R. Le public a été formidable et tout est très agréable ici, la
ville est aussi très belle. C’est un grand tournoi, il est
énorme, et le public nous soutient beaucoup. C’est aussi
très agréable à voir.

Q.  Avez-vous finalement fait faire ce tatouage ? Et
votre coach aussi ? Êtes-vous allée jusqu’au bout ?

R. Ma sœur et moi en avons un, un petit W, je vais y aller
avec mon coach à New York.

Q.  Au prochain tour, vous jouez Caroline Wozniaki,
que pensez-vous de ce match ?

R. Elle est une grande championne, j’ai vu quelques points
de son match aujourd’hui, elle ne semble pas loin de son
niveau d’il y a trois ans. Elle doit forcément être prête si
elle revient sur le circuit. Je pense que ce match sera très
difficile, car elle joue très bien, même si elle n’a fait qu’un
match. Ce sera un grand défi, pour l’une comme pour
l’autre. On verra bien. Je suis impatiente de jouer.
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